

## Eröffnung des Platanenhains

Am Freitag, dem 7. Juli 2023, wurde um 15 Uhr der „neue“ Platanenhain der Öffentlichkeit übergeben. Die etwa zwei Jahre dauernden Arbeiten umfassten die Fällung von 40 kranken Platanen, den Austausch von Boden, das Einbringen von Substraten, das Verlegen von Belüftungsrohren und Bewässerungssystemen im Wurzelbereich sowie das Pflanzen von 46 (!) vorgezogenen Platanen mit der „Darmstädter Hohlkrone“. Außer den 40 gefälltten Platanen wurden sechs weitere in entstandene Lücken an den früher vorhandenen Standorten hinzugepflanzt, um den ursprünglichen Zustand von 184 Platanen wiederherzustellen.

Erfreulich für die Besucher des Platanenhains: statt der anfangs geplanten drei Sanierungsabschnitte konnte die Sanierung in zwei Etappen und damit fast ein Jahr früher als geplant abgeschlossen werden. Und bei einer erforderlichen Grabung wurde festgestellt, dass die alten Platanen, die seit dem ersten Sanierungsabschnitt mit Nahrung versorgt wurden, bereits neue Wurzeln gebildet hatten.

Hier jetzt ein paar Eindrücke von der Eröffnung:



Zur Feier des Ereignisses war ein kleines Büffet vorbereitet. Die vorgekühlten Getränke wurden erst kurz vor der Eröffnung platziert.



Michael Kolmer, als Leiter des Dezernats III auch verantwortlich für das Grünflächenamt, eröffnet die Feier.



Anschließend erläutert die Landschaftsarchitektin Annette Hennemann vom Grünflächenamt, die das Projekt verantwortlich begleitet hat, lebendig Pläne, Arbeiten und Fortschritt im Hain anhand mehrerer Fotos.

Die neu gepflanzten Platanen werden von einem pyramidenförmigen Holzgestell gestützt und geschützt.

Der Hain ist jetzt wieder für Fußgänger und Boule-Spieler geöffnet. Radfahrer müssen zukünftig schieben.



**FREUNDE DER  
MATHILDENHÖHE  
DARMSTADT**





**FREUNDE DER  
MATHILDENHÖHE  
DARMSTADT**



*(alle Fotos:  
C. D. Knöchel)*